

Andrés Manuel López Obrador salue le nouvel accord entre le Mexique, les États-Unis et le Canada.



Mexico, 2 octobre (RHC)- Le président élu du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, a salué le nouvel accord tripartite entre son pays, les États-Unis et le Canada.

Dans l'état mexicain de Guanajuato, Andrés Manuel López Obrador a assuré que l'accord améliorera, de façon graduelle, les salaires des travailleurs de l'industrie automobile .

Le président élu du Mexique a affirmé que le traité a préservé la souveraineté de son pays en matière énergétique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/172925-andres-manuel-lopez-obrador-salue-le-nouvel-accord-entre-le-mexique-les-etats-unis-et-le-canada>



Radio Habana Cuba